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OFICIO  ESPECIAL/2023

Excelentissimo   Senhor,
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Nesta   oportunidade,   solicito   a  Vossa  Excelencia
providencias   no   sentido   de   ser   efetuada   a   poda   dos   galhos   das
arvores      localizadas      na      Rua      Doutor      Roberto      Feij6,      mais
precisamente    ate    o    cruzamento    com   a    linha    ferrea,    no   Bairro
Itapema,    haja   vista   que   os   galhos   cresceram   muito   e   ja   estao
avanGando  na   rede   de   energia   el6trica.   Fotos   anexas.

No     trecho     citado     da     Rua     Dr.     Roberto     Feij6
algumas   arvores   estao   com   os   galhos   alcanGando   os   postes,    fato
que   vein   representando   risco   a   rede   de   energia   el6trica,    pois
ja   ocorreram   quedas   de   energia   no   local,    acarretando,    assim,
prejuizos   aos  moradores.

Ainda,    com   o   crescimento   acelerado   dos   galhos,
o   risco   de   algum   cair   e   atingir   urn  pedestre   a   cada   dia   maior,
o    que    vein   gerando   medo    e    inseguranGa    a    todos    que    residem   ou
trafegam  pela   referida  via,   que   6  bastante  movimentada.

Ressalto   que   encaminhei    urn   oficio   com   o   mesmo
teor   ao   Grupo   EDP   Brasil,    que   6   responsavel   pela   poda   quando
os   galhos   ja   se   encontram   na   rede   de   energia   el6trica,    por6m,
para    que    tal    situac:ao    nao    mais    acontec:a,     6    preciso    que    a
Prefeito   Municipal    realize   a   poda   preventiva,    de   modo   que   cis
galhos   nao   cheguem  ate  a  rede  de  energia  eletrica.

Assim,      na      certeza     de     poder     contar      com     a
colaboraGao   de   sempre,    aproveito   para  manifestar   meus   votc>s   de
estima   e   consideraGao,    aguardando   urn  retorno   positivo   de   Vossa
Excelencia .

FERNANDO   CAMPAGNOI.I   BENITEZ   BRAGA
Vereador

AO   EXCELENT±SSIM0   SENHOR
•OSE   LUIZ   EROI,ES   FREIRE
PREFEITO  inJNlcl PAI,
GUARA-/SP
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